

La Universidad de Alicante crea la sección deportiva UA para deporte federado - Información - 12/06/2016



Imágenes de diferentes momentos vividos durante este año por algunos de los equipos federados de la Universidad de Alicante.

La Universidad de Alicante crea la sección deportiva UA para deporte federado

► En su firme apuesta por el deporte la UA pone en marcha una nueva estructura y crea también el Secretariado de Promoción Deportiva ► 260 deportistas federados de la UA se beneficiarán de estas nuevas líneas de actuación

REDACCIÓN

■ El deporte continúa siendo una prioridad para la Universidad de Alicante y ahora afronta una nueva etapa con la creación de la Sección Deportiva de la UA para deporte federado, una sección que estará integrada en la Fundación General de la UA. Así lo afirma Carles Cortés, vicerrector de Cultura, Deporte y Lenguas, quien detalla que «aunque ya contábamos con el Club Deportivo UA, las nuevas directrices administrativas marcadas por la Generalitat Valenciana nos han llevado a transformarla en la Sección Deportiva. Esta nueva estructura refleja la firme voluntad de la UA por apoyar el deporte federado universitario y promocionarlo aún más si cabe», ha asegurado el vicerrector.

Además de la creación de la Sección Deportiva, el Vicerrectorado de Cultura, Deporte y Lenguas, también ha puesto en marcha una nueva estructura administrativa que permitirá mejoras en esta área.

Así, la UA ha creado el Secretariado de Promoción Deportiva, bajo la dirección de Dari Escandell (profesor de la Facultad de Educación y también deportista federado de fútbol) y la nueva dirección

del Servicio de Deportes, con Ana Echeveste al frente, quien trabajará con su director adjunto Rafael García, y con Manuel Navarrete como coordinador técnico de deporte federado de la UA. La coordinación de la Sección Deportiva, por parte de la Fundación General, recae en la deportista y portera del equipo de fútbol sala femenino de la UA, Jenny Pedro.

«Con la nueva estructura perseguimos mejorar las condiciones de nuestros deportistas, así como la captación de nuevos patrocinadores», puntualiza Cortés.

El deporte federado en la UA

Actualmente, la Universidad cuenta con 260 deportistas federados integrados en 13 equipos de distintas disciplinas deportivas: Baloncesto femenino UA-BF San Blas Autotaller Alicante; Baloncesto masculino UA-Fundación Lucentum; Fútbol masculino; Fútbol Sala Femenino; Remo Femenino y Masculino; Rugby Femenino y Masculino; Taekwondo; Triatlón; Voleibol Femenino; Volley Playa; y Orientación.

Los deportistas federados de la UA han incrementado considerablemente sus logros deportivos durante los últimos cursos académicos, consiguiendo títulos tan

destacados en 2015 como el de Campeones de la La Copa de San Pedro, obtenido por el equipo de Fútbol Masculino; La Copa del Rey 2015, con la que se alzó el equipo de Triatlón UA; o el cuarto puesto conseguido por el equipo femenino de Remo en el Campeonato de España.

Competiciones federadas

► **Baloncesto femenino UA-BF San Blas Autotaller Alicante:** El equipo ha jugado la fase de ascenso.

► **Baloncesto masculino UA-Fundación Lucentum:** Acabó la temporada venciendo 27 de 28 partidos y disputó la semifinal de la Final Four.

► **Fútbol masculino (Categoría Preferente):** Esta temporada ha conseguido un 5º puesto. Actualmente está disputando la Copa de San Pedro, de la que fue campeón en 2015.

► **Fútbol Sala femenino (1ª División):** Las jugadoras han quedado 4º esta temporada. Este fin de semana están disputando la Copa de España.

► **Remo masculino y femenino (Liga Autonómica y Campeonato de España):** Los 2 equipos se clasificaron para el Campeonato de España de Banco Fijo del Me-

diterráneo-LLaüts. A título individual, Cristina Gandía, consiguió la medalla de oro y el martillo de campeona del mundo de Remo Indoor.

► **Taekwondo (Campeonato Autonómico y Campeonato Nacional):** 1ª temporada de la sección Taekwondo UA. Han conseguido 7 medallas en la Copa de Campeones de la CV.

► **Triatlón (pruebas autonómicas, nacionales y Campeonato de España Élite):** Por segundo año consecutivo el equipo se ha proclamado campeón de la Copa del Rey y del Campeonato de España de Triatlón por relevos.

► **Voleibol femenino sénior y juvenil (1ª División Nacional-Grupo C/2ª Autonómica):** El equipo juvenil femenino ha finalizado in-

victo en 2ª división juvenil de la CV. Se ha alzado con el 3º puesto en la fase final de 2ª división.

► **Vóley Playa (Circuito Nacional Madison y Campeonato de España Absoluto):** Dos secciones: el equipo federado de alta competición y el de promoción deportiva.

► **Rugby femenino (Liga Autonómica):** Ha disputado el campeonato territorial de la CV.

► **Rugby masculino sénior y juvenil (Liga Autonómica):** Se alzó con el 4º puesto en categoría 2ª territorial de la CV.

► **Orientación (División de Honor):** Equipo en 1ª División de Honor de la Federación Española de Orientación.

La UA también cuenta con un **equipo de Buceo de Competición (ASUA)**. Actualmente no hay actividad en competición, pero se quiere retomar para la próxima temporada.

Nueva incorporación

La UA y el SPA Alicante han acordado la filialidad federativa, por la que el SPA se incorporará a la UA a través un convenio de filiación que ambas partes firmarán en próximas fechas. David Bauza será el responsable de este equipo, junto a José Mejías.